

Lunes 01 de octubre de 2018

El Financiero Materializan el Acuerdo de Estados Unidos, México y Canadá

DANIEL BLANCO Estados Unidos, México y Canadá alcanzaron un nuevo acuerdo trilateral con la incorporación de este último país, en lo que se renombró Acuerdo de Estados Unidos, México y Canadá (USMCA por sus siglas en inglés), informaron oficiales estadounidenses de la oficina del Representante Comercial en conferencia telefónica. Después de que México y EU llegaran a un acuerdo bilateral a finales de agosto y tras más de un mes en el que EU y Canadá negociaran para tratar de solucionar sus diferencias en la renegociación, los tres países lograron una renegociación exitosa. El subsecretario de Comercio Exterior, Juan Carlos Baker, fue el encargado de llevar anoche el texto del acuerdo trilateral al Senado de la República para que los legisladores puedan hacer el proceso de revisión y análisis correspondiente con la expectativa de que el 30 de noviembre (según la temporalidad legal del TPA), pueda ser signado por los jefes de estado de los países. P.C. USMCA, acuerdo comercial Las 5 firmas ganadoras y las 5 perdedoras de la BMV en el 3T18

JESUS UGARTE Elektra, OMA, ASUR, Megacable y Banorte lideraron rendimientos entre las emisoras del S&P/BMV IPC. El principal indicador de la Bolsa ganó 10% en dólares en el tercer trimestre de este año. Tras un primer semestre difícil, en que los mercados financieros en México fueron marcados por la volatilidad y fuerte aversión al riesgo, en el tercer trimestre mostraron recuperación tras despejarse varias incógnitas. El acuerdo comercial de México con Estados Unidos, el éxito del proceso electoral del 1 de julio en el país, reportes positivos de las empresas y mejores de lo esperado en el segundo trimestre, así como valuaciones atractivas en varias emisoras, permitieron que el Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV (S&P/BMV IPC) cerrara el tercer cuarto del año con una ganancia de 3.9 por ciento en pesos y 9.8 por ciento en dólares. "Creo que el catalizador más importante en la recuperación del IPC -que venía de perder 3.4 por ciento en pesos en el semestre y 4.0 por ciento en dólares- fue el acuerdo comercial México-Estados Unidos, y en menor medida el tema electoral", dijo Rodrigo Heredia, director de Análisis y Estrategia de Ve por Más. Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia de Monex, dijo que aún y cuando hay temas pendientes - como el desenlace de la guerra comercial entre Estados Unidos y China, y la integración de Canadá al nuevo TLCAN-, el escenario es positivo para el mercado accionario al cierre del año. P.C. BMV, sector empresarial, sistema financiero, acuerdo comercial Reforma Celebran automotrices pacto trilateral

José Díaz Briseño/ Corresponsal Las tres principales armadoras automotrices de Estados Unidos, Ford, General Motors y Fiat-Chrysler, felicitaron a los negociadores de México, Estados Unidos y Canadá por alcanzar un nuevo acuerdo comercial trilateral, aun cuando continúan estudiando los detalles. Consideradas parte central del nuevo acuerdo, las llamadas "tres grandes" automotrices de Estados Unidos calificaron al acuerdo como factible y aseguraron que trabajarán en las próximas etapas para finalizar el acuerdo conocido por sus siglas inglés como USMCA. P.C. USMCA, acuerdo comercial, industria automotriz Prevé Coparmex reto en sector automotor

Verónica Gascón Cd. de México (01 octubre 2018).- El nuevo tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá implica un reto para el sector automotor que tendrá que reconvertir su operación para cumplir con las reglas de origen. "Sabemos que en reglas de origen se han establecido requisitos mayores de los que existían. Esto implicará que muchas empresas del sector automotor tengan que irse reconvirtiendo; son retos que en el corto plazo van a implicar que se hagan nuevas inversiones, que se diseñen cadenas de suministro pero que en el largo plazo será conveniente para México en la medida de se va a dar preferencia a los bienes que están producidos en la región", señaló Gustavo de Hoyos, presidente de Coparmex, en entrevista. P.C. Coparmex, acuerdo comercial, industria automotriz, reglas de origen Roza crudo Brent los 85 dólares

EFE Londres, Inglaterra (01 octubre 2018).- El barril de petróleo Brent para entrega en diciembre acabó hoy en el mercado de futuros de Londres en 84.98 dólares, lo que significó un avance de 2.76 por ciento frente al término de la sesión anterior y su máximo nivel desde finales del 2014. El crudo del Mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un incremento de 2.29 dólares respecto a la última negociación, cuando cerró en 82.69 dólares. El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) subió en 2.05 dólares, o un 2.8 por ciento, y cerró en 75.30 dólares el barril, en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex). P.C. sector energético, crudo Brent, precios Alerta FMI nuevo récord de deuda global (Reforma 01/10/18)

EFE Washington DC, Estados Unidos (01 octubre 2018).- Christine Lagarde, directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), advirtió hoy de que la deuda global llegó a un nuevo récord, situándose en 182 billones de dólares (equivalente a 157 billones de euros). "La deuda global -ambas, la pública y la privada- ha alcanzado un récord histórico de 182 billones de dólares, casi un 60 por ciento por encima de la registrada en 2007", apuntó Lagarde en un discurso en la sede del FMI, en Washington. El Fondo proyectó en julio un crecimiento global del 3.9 por ciento para 2018 y 2019, aunque Lagarde adelantó que los próximos pronósticos, que se darán a conocer en Bali, Indonesia, del 8 al 14 de octubre en la asamblea anual del Fondo y del Banco Mundial (BM), serán "menos brillantes". P.C. FMI, deuda, economía mundial Dan protección laboral y a la energía

Laura Carrillo y Frida Andrade Cd. de México (01 octubre 2018).- Con el renombrado Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá (AEUMC o USMCA, por sus siglas en inglés), los tres países iniciaron una nueva etapa en sus relaciones comerciales con un marco legal que incluye derechos laborales, nuevas reglas en la industria automotriz, medidas anticorrupción y una mención especial a la propiedad de México sobre sus hidrocarburos. Luego de una accidentada negociación donde Canadá mantuvo hasta el último minuto la posibilidad de quedar fuera del Acuerdo, los tres países convinieron en un texto que fue dado a conocer íntegro por la Oficina de Representación Comercial de Estados Unidos (USTR, por sus siglas en inglés). P.C. USMCA, acuerdo comercial, empleo, industria automotriz, sector energético El Economista USMCA permitirá a las exportaciones mexicanas crecer 50%: CCE Lilia González La modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) permitirá crecimiento del 50% en las

exportaciones mexicanas y generación de empleos con valor, sostuvo el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón. «Tenemos un TLC robusto, moderno y ágil, que multiplicará el comercio entre los tres países», destacó el líder empresarial una vez que Canadá decidió sumarse al acuerdo comercial entre México y Estados Unidos. En entrevista, Castañón resaltó que los sectores con gran potencial de expansión son: agroindustrial, automotriz, aeroespacial, energético, telecomunicaciones y con grandes beneficios para las pequeñas y medianas mexicanas. P.C. CCE, TLCAN, USMCA, acuerdo comercial, exportaciones, empleo Tratado trilateral entre Estado Unidos, Canadá y México es una señal muy positiva: Lagarde AFP La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, celebró el lunes que el nuevo acuerdo comercial entre Canadá, Estados Unidos y México (AEUMC) incluya dispositivos sobre los servicios, destacando que un recorte de los aranceles en este sector dinamizaría el crecimiento. P.C. FMI, USMCA, acuerdo comercial, economía mundial USMCA sube el ánimo de Ford; espera menor incertidumbre para fabricar autos Reuters Ford Motor Co informó que está "muy animada" por el anuncio de un acuerdo de libre comercio revisado alcanzado el domingo entre Estados Unidos, Canadá y México, un tratado que probablemente elimine la incertidumbre que tenían los fabricantes de automóviles sobre un colapso de las reglas comerciales. "Estamos listos para ser un socio colaborativo para asegurar que este acuerdo sea ratificado en los tres mercados porque apoyará un negocio automotor integrado y globalmente competitivo en América del Norte", dijo Joe Hinrichs, vicepresidente ejecutivo y presidente de operaciones globales de Ford. P.C. USMCA, FORD, industria automotriz, acuerdo comercial Se aceleran expectativas de inflación y mejoran las del PIB: Banxico Yolanda Morales Por cuarto mes consecutivo se elevó la expectativa media de inflación para 2018 de los especialistas del sector privado, para ubicarla en 4.56%, informó el Banco de México. Se trata de la expectativa más alta recogida por la encuesta que conduce mensualmente el banco central, desde septiembre del año pasado, y supone que la trayectoria de inflación hilará dos años consecutivos fuera del límite permisible en el objetivo fijo de inflación, que es 3% con +/-1 punto porcentual. A tres días de que la Junta de Gobierno tome la decisión sobre el anuncio monetario, el consenso de los especialistas del sector privado consultados anticipa que será hasta 2019, cuando la inflación hará convergencia hacia el objetivo. P.C. Banco de México, inflación, crecimiento económico, pronósticos México espera resolver tema de aranceles al acero y aluminio antes de firmar el USMCA: Videgaray Notimex El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Luis Videgaray Caso, aseguró que el nuevo acuerdo alcanzado entre México, Estados Unidos y Canadá, brinda certidumbre y buenas perspectivas económicas al país. «(El acuerdo) Es una buena noticia, nos da certidumbre para México en la economía, el comercio y la inversión, y mantiene la integridad de lo que debe ser la región más competitiva del mundo, que es la que conformamos los tres países»; señaló en el noticiario Despierta con Loret. Si bien, dijo, los tiempos están previstos para que este nuevo acuerdo sea firmado por el presidente Enrique Peña Nieto, aún debe ser ratificado por el Senado mexicano. «Ninguna ratificación es fácil, habrá un debate tenso, tendrán que explicarse los muchos argumentos que tiene este tratado, pero confiamos en que después de un debate intenso naturalmente el acuerdo sea ratificado no solamente en el Congreso americano, sino también en el mexicano y el correspondiente en Canadá»; puntualizó. P.C. USMCA, acuerdo comercial, aranceles, acero, aluminio Del gasto público, 40% fue a participaciones, pensiones y deuda Elizabeth Albarrán En los primeros ocho meses del año, los recursos que se destinaron a las participaciones de estados y municipios, el pago de pensiones y jubilaciones, así como el costo financiero de la deuda absorbieron 41% del gasto neto del sector público con un total de 1 billón 502,602 millones de pesos. De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), es la primera vez que estos tres rubros absorben más de 40% del gasto total, pues en el 2013, el primer año de gobierno de Enrique Peña Nieto, representaron 33% del total; en el 2014, 32%; en el 2015, 33%; en el 2016, 35% y en el 2017, 40% del gasto total. En su reporte de finanzas y deuda pública, Hacienda expone que el gasto en participaciones a estados y municipios fue de 586,598 millones de pesos, esto es un aumento de 2.5% anual en términos reales. Ello se debió a la evolución favorable de la recaudación de impuestos, toda vez que, de acuerdo con la ley, si la Federación aumenta su recaudación, el porcentaje a participaciones también aumentará. P.C. SHCP, finanzas públicas, deuda, pensiones, gasto público Desacelera envió mensual de remesas, pero acumulado sigue en nivel histórico Yolanda Morales Los mexicanos que radican en el exterior enviaron 2,856 millones de dólares a sus familias en México, en forma de remesas durante agosto. Este flujo completa un cuarto mes consecutivo en desaceleración, según información del Banco de México (Banxico). A pesar de la desaceleración en el flujo mensual de remesas, se trata de la mayor entrada para un mes de agosto desde que el banco central mide estas transacciones, e incorpora un crecimiento de 9.1% respecto del flujo observado en agosto del año pasado. P.C. Banco de México, remesas La Jornada Al filo de la navaja, EU y Canadá alcanzan un acuerdo Reuters, Notimex, AFP, AP y Dpa Ottawa/Washington. Estados Unidos y Canadá lograron ayer por la noche un pacto comercial nuevo y modernizado, el cual remplazará al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) de 1994 e incluye a México. Ello, antes de que a la medianoche venciera el plazo fijado por Washington para negociar»; señalaron ambos países. El nuevo convenio se llamará Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá (Usmca, por sus siglas en inglés). P.C. TLCAN, acuerdo comercial Acuerdo reconoce ley mexicana sobre hidrocarburos Susana González G. Ciudad de México. El reconocimiento de Estados Unidos y Canadá de que México se reserva el derecho soberano de reformar su Constitución y legislación interna en materia de hidrocarburos, la garantía de que las empresas estatales mexicanas de los sectores energético y financiero «continuarán llevando a cabo actividades estratégicas para el país»; y el compromiso del gobierno mexicano de «aplicar efectivamente su legislación laboral»; , destacan entre los temas de nueva generación que contiene el acuerdo trilateral alcanzado por los tres países de América del Norte que sustituye al TLCAN, según el resumen sobre los 32 capítulos del mismo difundidos por la Secretaría de Economía (SE), aunque la versión en inglés consta de 34 capítulos, con 4 grupos de anexos y 12 cartas bilaterales. P.C. TLCAN, sector energético, sistema financiero Aumentaron expectativas de inflación para cierre de año Israel Rodríguez Ciudad de México. En septiembre de este año, las expectativas de inflación general para el cierre de 2018 y 2019 aumentaron con respecto a la encuesta de agosto pasado. Por su parte, los pronósticos de

crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) real para 2018 -2019 se mantuvieron en niveles similares a la encuesta precedente, informó el Banco de México (BdeM). P.C. Banco de México, inflación Principales puntos del nuevo acuerdo USMCA Dpa Washington. Después de más de un año de negociaciones, Estados Unidos, México y Canadá llegaron a un nuevo acuerdo comercial que moderniza y rebautiza el Tratado de Libre Comercio de América del Norte de 1994. P.C. USMCA, acuerdo comercial Se desacelera envío de remesas Israel Rodríguez Ciudad de México. Las remesas que envían nuestros connacionales, principalmente de Estados Unidos, a México registraron en agosto un monto de 2 mil 856.23 millones de dólares, lo que representó una ligera desaceleración con respecto al mes precedente, informó el Banco de México (BdeM). Pero en términos acumulados en el periodo enero - agosto de 2018, las remesas tuvieron un aumento de 11.07 por ciento al alcanzar un saldo de 21 mil 967.25 millones de dólares contra 19 mil 777.47 millones de dólares, obtenidos en el mismo lapso de 2017. P.C. Banco de México, remesas Dólar inicia semana en 18.75 pesos en AICM Notimex Ciudad de México. El dólar estadounidense inicia la semana a la venta en un promedio de 18.75 pesos y se compra en 17.50 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional “Benito Juárez” de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 19.00 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos. P.C. tipo de cambio Acuerdo consolidará a AL como la región más competitiva: CCE Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aseguró que el acuerdo conjunto de libre comercio de México, Estados Unidos y Canadá traerá más oportunidades y disciplinas de inversión, fomentará el empleo y consolidará a la región de América del Norte como la más competitiva del mundo. Tras el acuerdo alcanzado el domingo por la noche entre Canadá y Estados Unidos, el CCE felicitó al presidente Enrique Peña Nieto, a los secretarios de Economía y de Relaciones Exteriores, Idefonso Guajardo y Luis Videgaray, y a todo el equipo negociador por “haber mantenido un diálogo constructivo que permitió facilitar y alcanzar consensos entre los socios comerciales”. P.C. CCE, acuerdo comercial El nuevo TLCAN se llamará USMCA Notimex Ottawa. El nuevo trato comercial norteamericano “modernizado para el siglo XXI” se llamará Acuerdo Estados Unidos, México y Canadá (USMCA), según un comunicado conjunto firmado por el negociador comercial estadounidense, Robert Lighthizer y la canciller canadiense, Chrystia Freeland. “El USMCA dará a nuestros trabajadores, agricultores, rancheros y empresas un acuerdo comercial de alto nivel que resultará en mercados más libres, comercio más justo y un crecimiento económico sólido en nuestra región”; se informó por medio de un comunicado difundido esta noche, tras dos días de intensas negociaciones. P.C. USMCA, TLCAN, acuerdo comercial El País EE UU, México y Canadá pactan un nuevo acuerdo comercial tras más de un año de tensas negociaciones SANDRO POZZI Tras meses de tensión y dudas en el horizonte comercial norteamericano, Estados Unidos cerró este domingo, sobre la bocina, un acuerdo para sumar a Canadá al pacto sellado hace un mes con México y así poder reeditar el tratado que regula desde 1994 los intercambios entre los tres países. La fumata blanca llegó tras un fin de semana frenético en el que ambas partes apuraron hasta el último minuto del plazo fijado por Washington para evitar un fracaso que habría trastocado los estrechos vínculos entre tres de las economías más interconectadas del planeta. P.C. acuerdo comercial, USMCA El FMI alerta de un nuevo récord histórico de deuda mundial: más de 150 veces el PIB español LUIS DONCEL El Fondo Monetario Internacional (FMI) anticipa tormenta. Antes de inaugurar la cumbre de la próxima semana en Bali (Indonesia), la organización muestra su inquietud ante la marcha de la economía internacional en los últimos meses y, sobre todo, lo que puede ocurrir en los próximos. En un discurso pronunciado este lunes en Washington, la directora gerente del organismo, Christine Lagarde, no se ha preocupado solo por la ralentización de la economía —el PIB global crecerá menos que el 3,9% que pronosticaba hace solo tres meses—; sino por unos peligros que hasta hace poco parecían hipotéticos y que ahora están materializándose. P.C. FMI, deuda, economía mundial Las ventas de coches caen en septiembre un 17% tras el salto que dieron en agosto M. V. GÓMEZ El efecto de la nueva normativa de medición de emisiones que entró en vigor el pasado 1 de septiembre ha provocado un terremoto en las ventas de vehículos en los últimos meses. En agosto las matriculaciones crecieron 48,7%, llegaron a 107.692 en el mes de vacaciones por excelencia. Compradores y vendedores buscaban evitar las restricciones que iban a imponer las nuevas reglas y muchas operaciones se adelantaron. Esto ha tenido consecuencias en septiembre, cuando ya no se han vendido tantos turismos: 69.129 turismos, un 17% menos que en el mismo mes del año anterior, según las patronales del sector. P.C. industria automotriz, ventas